

Golf Canada réglemente l'ensemble des conventions du golf à l'exception des modifications locales énumérées ci-dessous.

- Chacun des verts possède un fossé de drainage, un allégement sans pénalité, mais pas plus près du trou.
- Trou # 14, si vous frappez les lignes électrique ou les piliers, rejouez votre coup sans pénalité.
- Les distances sont calculées à partir du centre de chaque vert.

Nous encourageons les golfeurs à jouer à partir des aires de départ selon leur handicap respective. Départs recommandés pour les hommes: (0 à 5, noir) (6 à 12, bleus) (12+, blancs). Pour les dames: (0 à 9, blancs) (10+, rouges). Nous vous invitons à maintenir un rythme de jeu de moins de 4 h et 30 minutes et à suivre le groupe qui vous précède. Le patrouilleur pourrait demander aux groupes lents d'améliorer leur allure. Veuillez remplacer les mottes de gazon, racler les fosses de sable et réparer toutes marques de balles sur les verts. Veuillez garder les voitures sur les sentiers en tout temps près des aires de départ et des verts. Vous devez avoir un permis valide pour conduire une voiturette.

The "R.C.G.A." rules govern all play except as modified by local rules here under.

- Each green has a drain out retention pond, take free relief not nearer the hole.
- Hole # 14, if you hit hydro lines or poles, replay shot without penalty
- Yardages are measured to the center of each green.

Golfers are encouraged to play from designated tee box based on their respective handicaps. Recommended tees men 0-5 Black Tee 6-12 Blue Tees, 13 + White Tees, Ladies 0-9 White Tees, 10 + Red Tees. Please maintain pace of play of less than 4hrs 30 minutes and keep up with the group ahead of you. Marshals may ask slow groups to improve their position. Please replace divots, rake bunkers and repair all ball marks on putting surfaces. Please keep carts on paths at all times when driving near tees and greens. You must have a valid driver's license to operate a golf cart.

819.557.4411 | 160 rue du Golf Gatineau, Qc J9J 0R1



**CLUB DE GOLF
GATINEAU
GOLF & COUNTRY CLUB**

TROU / HOLE	1	2	3	4	5	6	7	8	9	OUT	INITIALES / INITIALS	10	11	12	13	14	15	16	17	18	IN	TOT	HANDICAP	NET SCORE
NOIR / BLACK	385	395	176	510	402	434	278	167	550	3297		200	402	151	411	434	420	183	505	449	3375	6672		
BLEU / BLUE	371	379	156	498	375	410	278	152	510	3129		190	375	130	398	420	400	160	477	430	3150	6309		
BLANC / WHITE	357	350	146	467	348	382	278	137	496	2961		180	350	120	354	385	365	146	444	417	2935	5896		
HOMMES / MEN HANDICAP	1	9	17	15	11	7	3	13	5			14	10	16	8	4	6	18	12	2				
PAR / PAR	4	4	3	5	4	4	4	3	5	36		3	4	3	4	4	4	3	5	4	37	70		
+																								
ROUGE / RED	310	227	122	381	287	289	278	117	446	2457		165	263	92	254	356	245	130	395	350	2250	4707		
FEMMES / LADIES HANDICAP	1	5	17	9	8	18	13	14	3			7	10	15	11	2	12	16	8	4				

